

ASKÖ Landesfinale Hallenfußball 2019

Nach einer kürzeren Pause wo die ASKÖ Fußball Finals am Feld ausgetragen wurden, wechselte man 2019 wieder zum Hallenfußball. Landesreferent Jürgen Schatas und der durchführende Verein der ATSV Lenzing konnten in der modernen Sporthalle in Lenzing die Hallenlandesmeisterschaften durchführen.

Aus den 7 ASKÖ Bezirken waren die Bezirksmeister für das Finale qualifiziert, leider konnten nicht alle Meister an diesen Meisterschaften teilnehmen. Trotz alledem begrüßte man in Lenzing zahlreiche ASKÖ Vereine aus Oberösterreich.

Den Anfang des Turnieres machten am Samstag den 2. März die U8 Mannschaften. Begleitet vom zahlreichen und begeisterten Publikum sah man in der Sporthalle Lenzing tolle Leistungen der jüngsten Spieler und Spielerinnen. Den Turniersieg erreichte die Mannschaft von ASKÖ Ohlsdorf vor den Teams vom ASKÖ Perg und der SV Viktoria Marchtrenk.

Landesreferent Jürgen Schatas durfte zur Siegerehrung den Bezirksobmann des ASKÖ Salzkammergut Max Ebenführer begrüßen.

Am Nachmittag waren dann die U14 Mannschaften dran das Landesfinale zu spielen. Hier sahen wir schon ansprechende Leistungen in Richtung Jugendfußball, trotz hart umkämpfter Spiele standen die Matches immer im Rahmen des Fair Play. An dieser Stelle sei erwähnt das alle Bewerbe von Verbandsschiedsrichtern geleitet wurden. Hier war bei der Siegerehrung das ASKÖ Vorstandsmitglied Winter Günter anwesend und durfte damit den ATSV Vorwärts Steyr zum Sieg gratulieren. Vor den Teams von ASKÖ Ohlsdorf und ASKÖ Schwertberg.

Das Turnier wurde am Sonntag den 3. März mit dem U10 Teams fortgesetzt, auch an diesem Tag konnten wir wieder den Bezirksobmann des ASKÖ Salzkammergut Max Ebenführer und ASKÖ Vorstandsmitglied Winter Günter in der Sporthalle begrüßen. Ein zahlreiches und faires Publikum feuerte ihre Kinder mit Begeisterung an. Zum sehen bekamen sie technisch guten und attraktiven Fußball von U10 Spielern. Als Landesmeister krönte sich das Team vom ASKÖ Oedt vor den Teams aus ASKÖ Pregarten und dem FC Spitz Attnang.

Den Abschluss der Landesmeisterschaften machten die U12 Mannschaften am Nachmittag. Auch hier waren Mannschaften aus ganz Oberösterreich vertreten. Anspruchsvolles Niveau begleitete uns durch den Nachmittag. Wieder stand das Fair Play im Mittelpunkt. Der Landesmeister in der U12 im Jahr 2019 kam vom ATSV Stein vor den Katsdorf Juniors und der SPG Pregarten.



U8 ASKÖ Landesmeister ASKÖ Ohlsdorf



U14 ASKÖ Landesmeister 2019 Vorwärts Steyr



Zahlreiches Publikum



ASKÖ Landesreferent Jürgen Schatas, Sektionsleiter ATSV Lenzing Wolfgang Alexander, ASKÖ Vizepräsident, Bezirksobmann Salzkammergut Mag. Max Ebenführer.



U10 ASKÖ Landesmeister 2019 ASKÖ Oedt



U12 ASKÖ Landesmeister 2019 ATSV Stein